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塞爾特人客場擊落火箭 送四連敗
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中國舉重隊昨日出征美國侯
斯頓，參加本周五揭幕的世錦
賽，全力以赴拚搶奧運門票。
這次世錦賽，中國隊派出15
名隊員參加共15個級別中的13
個小項，參賽的15名隊員都是
通過全國錦標賽和隊內測試賽
等選拔產生。其中，女隊派出7
人，每人把守一個級別。談到
此次參賽的目標，女隊總教練
王國新在接受新浪體育訪問時
表示：「首先每個級別上，每個位置上，自己尋找自己的位置，第二個
是了解對手，比賽各個級別還是有對手的，第三我們明年還要面臨一個
選拔的問題，7個級別選4個級別，這些也是我們考量的因素。目前，我
們的運動員總體還是非常努力的。」
男隊派出8人，56公斤級和77公斤級分別有兩名選手參加。男隊副總教

練于傑表示：「這次比賽為明年里約奧運會打下一個好的基礎，而且對運
動員信心的建立是非常關鍵的。對各個級別，打壓對手的氣勢上，也是非
常重要的一戰，所以這次世錦賽，我們全體教練員和運動員都是滿懷信
心，力爭把這個任務指標給它完成好。」 ■香港文匯報記者 陳曉莉

體壇連線

世界「二姐」因傷棄香港羽賽
香港文匯報訊（記者 潘志南）現時羽毛球女
單世界排名第二的思恩拿昨日抵港，但她表示因
在上周的中國公開賽右腳跟受傷，而無法參加今
日揭幕的「YONEX-SUNRISE香港公開羽毛球
錦標賽」。這無疑對作為對手的香港羽壇好手
「黑妹」葉姵延來說是個好消息，不過對球迷來
講相信是個壞消息。

柔道大獎賽周五青島揭幕
香港文匯報訊（記者 許桂麗、實習記者 張超

越 青島報道）11月20日至22日，「SC運動概
念盃」2015世界柔道大獎賽（中國站）暨第十五
屆中國青島國際柔道公開賽，將在青島體育中心
體育館舉行。本次大賽作為世界柔道頂級賽事及
明年里約奧運會積分賽，競爭必將非常激烈。據
了解，中國隊將派出56名選手參加男女各七個級
別的比賽。

深圳勝廣東 贏CBA打吡戰
香港文匯

報訊（記者
何花 深圳
報 道 ） 15
日 晚 ， 在
2015-16 賽
季CBA常規
賽第 6輪的
一場焦點戰
中，易建聯扳平的投籃被封，深圳隊坐鎮主場以
92：88爆冷擊敗廣東隊，贏得廣東「打吡」的同
時也終結了對手隊的4連勝。廣東宏遠上賽季未
進決賽，本賽季首戰遭山東隊逆轉，此次又不敵
老對手深圳隊。

豫少林足球訓練基地揭牌
香港文匯報訊（記者 高攀 河南報道）近日，

河南省青少年少林足球訓練基地揭牌儀式在河南
登封市少林塔溝武校舉行。據悉，在塔溝武校建
立省青少年少林足球訓練基地，也是河南省推進
足球改革、弘揚傳統武術的大膽嘗試，促進禪武
並修的少林武術與現代體育融合發展。

■深圳馬可波羅隊慶祝勝利。新華社

英國網球明星梅利倫敦時間16日表
示，雖然巴黎發生系列恐怖襲擊事
件，但他不會因此就對即將到來的戴
維斯盃決賽產生膽怯之意。
梅利將於本月27日至29日率領英國

隊造訪比利時布魯塞爾，與比利時隊
爭奪戴維斯盃決賽冠軍。

13日晚，法國首都巴黎轄區內發生
多起恐怖襲擊事件。14日夜間，比利
時宣佈將本國大型公共活動安全等級
從2級提升為3級，意味着可派遣軍隊
到人數較多的文體活動現場維護安
全。
在被問到巴黎系列恐怖襲擊事件

時，梅利表示：「我知道目前每個人都在關注這件
事，但我認為我們能做的就是一如既往地生活，不做
太多的改變。否則恐怖分子就達到目的了。我們需要
走出去，做我們平時所做的，這就是我們力所能及
的。我不希望自己每次都在恐懼中站上球場。」

在當日ATP世界巡迴賽年終總決賽中，梅利以兩個
6：4戰勝了西班牙老將費拿。而另一場比賽，西班牙
名將拿度以6：3、6：2輕鬆擊敗取代他成為法網冠軍
的瑞士球手華連卡。 ■新華社

中國舉重隊征世錦賽
拚奧運門票

NBA常規賽當地時間16日共進行了6
場比賽，侯斯頓火箭持續低迷，在主場
以95：111負於波士頓塞爾特人，遭遇
2013年來首次四連敗。
此前三連敗的侯斯頓火箭當日坐鎮豐
田中心迎戰來訪的波士頓塞爾特人，火
箭急需一場勝利來止住連敗。主隊開局
不錯，阿里沙外線投籃頻頻命中，在第
二節一度幫助火箭建立了兩位數的領先
優勢。
但好景不長，下半場塞爾特人開始了
瘋狂反撲，在第三節打出一波32：13
的高潮，一度領先主隊28分之多。最
終，塞爾特人在客場以111：95贏得比
賽，小個子後衛湯馬士出場24分鐘12
投9中高效拿下23分，反觀火箭，兩位
全明星球員夏頓和侯活表現低迷，分別
只拿到16分和5分。
在當天的其他比賽中，達拉斯小牛客場

以92：86拿下費城76人，排名升至西部
第三。芝加哥公牛主場以96：95一分險
勝印第安納溜馬，孟菲斯灰熊回到主場以
122：114擊敗俄克拉何馬雷鳴，聖安東
尼奧馬刺以93：80輕取來訪的波特蘭拓
荒者，湖人在高比輪休的情況下以101：
120客場負於鳳凰城太陽。 ■新華社

NBA常規賽18日賽程
（香港時間19日晨）

黃蜂 對 籃網
魔術 對 木狼
76人 對 溜馬
塞爾特人 對 小牛
鷹隊 對 帝王
火箭 對 拓荒者
雷霆 對 鵜鶘
馬刺 對 金塊
爵士 對 速龍
太陽 對 公牛

俄羅斯田徑運動員莫斯科時間俄羅斯田徑運動員莫斯科時間1616日聯名去信日聯名去信

國際田聯國際田聯（（IAAFIAAF））主席高爾和國際田聯理事會主席高爾和國際田聯理事會，，

請求獲准參加請求獲准參加20162016年里約奧運會年里約奧運會。。

新華社明斯克新華社明斯克1616日電日電 白俄羅斯警方白俄羅斯警方1616日宣佈日宣佈，，失蹤失蹤
近近2020天的前白俄羅斯女子短跑名將尤利婭天的前白俄羅斯女子短跑名將尤利婭．．巴雷金娜的巴雷金娜的
屍體在首都明斯克郊區一片樹林中被發現屍體在首都明斯克郊區一片樹林中被發現，，屍體被包裹屍體被包裹
在塑膠布中在塑膠布中，，上面覆蓋遮擋物上面覆蓋遮擋物。。
警方說警方說，，巴雷金娜是巴雷金娜是1010月月2828日在開車回家途中失蹤日在開車回家途中失蹤

的的，，警方認為這是一起謀殺案警方認為這是一起謀殺案，，並已在找到屍體當天立並已在找到屍體當天立
即逮捕了死者生前的一名男性熟人即逮捕了死者生前的一名男性熟人。。目前目前，，刑偵人員和刑偵人員和
法醫已開始對此案進行全面調查法醫已開始對此案進行全面調查。。
據悉據悉，，巴雷金娜巴雷金娜19841984年年1212月出生於蒙古國布爾幹月出生於蒙古國布爾幹

市市，，1818歲開始正式在烏克蘭扎波羅熱市接受專業體育訓歲開始正式在烏克蘭扎波羅熱市接受專業體育訓
練練，，20082008年移民到白俄羅斯年移民到白俄羅斯，，多次奪得白俄羅斯多次奪得白俄羅斯100100米米
和和200200米全國冠軍米全國冠軍，，代表白俄羅斯參加了代表白俄羅斯參加了20122012年奧運會年奧運會
女子一百米和女子女子一百米和女子44ｘｘ100100米比賽米比賽。。20132013年年，，她因服用她因服用
違禁藥品被禁賽違禁藥品被禁賽，，同年宣佈退役同年宣佈退役，，隨後從事教練工作隨後從事教練工作。。

俄運動員俄運動員

■王國新（上）指導隊員訓練。 資料圖片

■俄羅斯110米欄新貴舒本科（左起）、
撐竿跳女王伊辛巴耶娃及跳高名將奇切洛
娃出席發佈會。 美聯社

■■俄羅斯奧委會主席亞歷俄羅斯奧委會主席亞歷
山大山大．．俞科夫俞科夫。。 美聯社美聯社

■■伊辛巴耶娃渴望再戰奧伊辛巴耶娃渴望再戰奧
運運，，為國爭光為國爭光。。 資料圖片資料圖片

■■前白俄前白俄「「女飛人女飛人」」巴雷巴雷
金娜遭謀殺金娜遭謀殺。。 網上圖片網上圖片

前白俄羅斯女飛人被殺害

請求參加里奧請求參加里奧

■■火箭前鋒哈雷爾火箭前鋒哈雷爾（（右右））
強攻籃下強攻籃下。。 路透社路透社

■■梅利在年終總決賽梅利在年終總決賽
旗開得勝旗開得勝。。 路透社路透社

在這封公開信中運動員們表示，完全支
持世界反興奮劑機構、國際田聯和俄

田徑協會在反興奮劑方面所做的複雜而細
緻的工作，認為那些違反反興奮劑規定的
人，不論其有過多大成就、處於多高職
位，都應受到懲罰。但是，那些無辜的、
從未使用過興奮劑的人不應受到牽連。
信中寫道：「運動員中有的早在1999年便

開始運動生涯，正在為人生中第四次甚至是

第五次奧運比賽作準備，也有有所成就的年
輕隊員，他們正備戰自己的第一次奧運比
賽。」「我們把同強悍的對手比賽作為人生
動力，我們渴望參加里約奧運會，請不要斷
送我們的夢想」。

當務之急改革俄田協
俄羅斯奧委會主席俞科夫當天通過媒體

再次呼籲，應該讓那些「乾淨的」、從未
使用過興奮劑的運動員參加包括奧運會在
內的所有國際賽事，「他們的這一權利不
應受到任何限制」。俞科夫認為，為使俄
田徑運動員能夠參加里約奧運會，俄當務
之急是對俄田徑協會進行大改組，同時使
俄反興奮劑部門嚴格按照世界反興奮劑機
構的標準行事。
世界反興奮劑機構（WADA）獨立調查

委員會9日發佈調查報告稱，俄羅斯田徑
存在大規模使用興奮劑問題，並建議全面

禁止俄羅斯田徑選手參加包括里約奧運會
在內的各種國際賽事。13日晚，國際田徑
聯合會理事會以幾乎全票通過作出決議，
對俄羅斯田徑選手實行全面「禁賽」。
另外，俄羅斯體育部長穆特科15日表

示：「我希望國際田聯可以考慮我們的申
請，未來三個月，在俄羅斯田協被禁期
間，可以允許俄羅斯田徑運動員在俄羅斯
奧委會會旗下參加國際大賽。」他稱，將
通過俄羅斯奧委會向國際田聯和國際奧委
會提出這一申請。
有消息指出，雖然國際田聯作出對俄羅

斯全面禁賽和暫時取消俄田協成員資格的
決定，但俄羅斯運動員並非毫無機會參加
2016年里約奧運會，畢竟國際田聯在罰單
裡寫到的只是「暫時」。國際奧委會主席
巴赫14日也曾表示，他相信未曾涉藥的俄
羅斯田徑運動員能夠參加明年的里約奧運
會。 ■新華社


